

@DRAREIC_PACA

L'action éducative internationale
de la région académique
Provence-Alpes-Côte d'Azur

Aller loin pour tous !



ACTUALITES



Accueil de correspondants des îles Féroé au lycée Emile Zola à Aix-en-Provence

Les 14 et 15 mars, avec leurs enseignantes Mme Rombi et Mme Roynette, les élèves de première 1G11 et 1G12 ont reçu leurs correspondants des Iles Féroé.

Après de nombreux échanges et travaux à distance depuis le début de l'année, ces deux journées ont été l'occasion pour eux enfin de se rencontrer enfin. Un jeu de piste plurilingue dans Aix-en-Provence leur a permis ensemble de découvrir le patrimoine aixois. Un atelier de la Fresque du climat a construit un lien avec l'enseignement scientifique. A l'occasion d'une soirée, les élèves des îles Féroé ont partagé certaines de leurs

traditions, dont des tenues et des chants traditionnels féroïens.

Désormais, l'objectif, partir à la découverte des îles Féroé l'année prochaine !

